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El político Martín Camargo, mejor conocido como 

#lordvacuna, resulta que es un golpeador y padre 

irresponsable

Camargo de la Peña, actualmente es candidato 

de Acción Nacional a la presidencia municipal 

de Tlacotepec, y está metido en un nuevo escán-

dalo ahora por violencia familiar además de tener 

pendiente un juicio de pensión alimenticia.

Martín Camargo fue conocido en redes sociales como #lordva-

cuna, luego de que lo “cacharon” y exhibieron, el pasado 19 de 

abril, por acudir a vacunarse con las personas de más de 60 años 

de edad, cuando no cumple con ese requisito.

La nueva denuncia, ahora legal, señala al candidato panista como 

agresor en agravio de su expareja Tania “N” a quien maltrató física 

y psicológicamente, la acusación está registrada en la carpeta de 

investigación 253/2020/CJMT. Pese a la denuncia realizada, la 

Fiscalía del Estado no ha actuado, por lo que el caso permanece 

“archivado”.

Martín Camargo o #Lord vacuna, presume su parentesco con su 

primo Julio Miguel Huerta Gómez, director General de Gobierno, 

influencia que enfatiza llega incluso con el mandatario estatal, 

por lo que desestima cualquier acción en su contra.

Camargo de la Peña también tiene pendiente un juicio de pensión 

alimenticia, al incumplir con la manutención de su hijo mayor, 

que tuvo con Magali “N”.

La presidenta estatal del PAN, Genoveva Huerta, ofreció una 

investigación por el engaño de Martín Camargo para recibir 

irregularmente una vacuna contra el Covid, ahora habría que 

sumar estas denuncias que han salido a la luz pública para cono-

cer el verdadero rostro del candidato panista, acusado ante la 

autoridad de violencia familiar y de incumplir con el pago de la 

pensión alimenticia de su hijo, esto último recientemente tipi-

ficado como delito.

Con #Lord vacuna nada tiene que presumir Acción Nacional y 

menos si es el candidato de un alto funcionario del gobierno.

La candidata a la presidencia municipal de Puebla por 

Juntos Hacemos Historia, Claudia Rivera 

Vivanco, pidió a sus contrincantes que “no le 

rehúyan” al debate, y al Instituto Estatal Electoral 

hizo un doble llamado para que atienda el proceso 

electoral con perspectiva de género y no se deje 

presionar por el PRI, PAN y el PRD para no celebrar 

este ejercicio.  

Criticó que los propios titulares de dependencias de gobierno están 

utilizando sus redes sociales para respaldar a Eduardo Rivera Pérez, 

y advierten que harán una movilización el 6 de junio en contra 

de Morena-PT, por lo que pidió al gobernador dar las garantías 

de equidad en la contienda, como se demandó en todo el país. 

Integrante de su equipo político, como Liza Aceves, acusó que 

su oposición pretende “in visibilizar” a Rivera Vivanco, como 

candidata, y se resisten a intervenir en un debate, “el PRIAN no 

quiere ir al debate, hemos tenido desde el viernes con discusiones 

en el IEE con la postura del PRIAN hacer otra política. Pidió que 

asistan al debate, confronten ideas y den la cara”.

Norma Estela Pimentel señaló que desde que el INE México citó 

la violencia política de género, en la capital Claudia Rivera ha 

documentado 89 notas que buscan minimizarla, al centrar sus 

publicaciones en la imagen de la candidata y no en sus propuestas.

Por su parte, el panista Eduardo Rivera Pérez insistió que asistirá 

al debate que acuerden autoridad y partidos, en tanto en la cancha 

de fútbol rápido de La María, el candidato del PRI, PAN, PRD, PSI 

y CPP, presentó su propuesta deportiva “Mundial de Fútbol 7”, con 

la que busca además de recuperar los espacios deportivos, traer 

a la capital la “Copa América de Fútbol para débiles visuales” y 

el nacional Street Soccer.

Confirmó que desde el día uno de su gobierno iniciará el manteni-

miento y rehabilitación de al menos 150 espacios públicos, entre 

ellos los que se tengan que reconstruir y colocar iluminación para 

lograr que las canchas deportivas sean seguras para los torneos.

Rivera Pérez confirmó que en su pasada administración destino 

60 millones de pesos a este rubro, por lo que ahora buscará seguir 

fomentando más programas como el de Promesas Poblanas con 

la participación de jóvenes y niñas; pero además la realización 

del torneo nacional Street Soccer “de la calle a la cancha” en coor-

dinación con los 32 estados de la República.  

         En su columna del viernes pasado en El Universal, 

Carlos Loret de Mola publicó en su sección Sacia-

morbos los siguientes datos que interesan en 

Puebla.

“Cuentan que la FGR traería un par de expedien-

tes de factureros que impactarían en campañas de 

Movimiento Ciudadano.

“Por un lado, una candidata a síndica de Tuxtla Gutiérrez, Chia-

pas, Bárbara Altúzar. ¿El cargo? Que entre 2017 y 2019 habría 

recibido 7 millones de pesos de diversas empresas relacionadas 

con los hermanos Álvarez Puga, considerados de los factureros 

más famosos de México.

“El otro caso se da en Puebla, donde la Fiscalía estaría detrás del 

financiamiento de factureros supuestamente relacionados con 

Carlos Winkler a la campaña del candidato a la capital, Edgar 

Yamil Yitani. A todo el fuego”.
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Para reforzar la respuesta que la BUAP 
realiza a la pandemia, este lunes inicia 
servicios de manera virtual en https://

de Orientación Integral para COVID, que 
ofrecerá asesoría y acompañamiento mé-

-
sonas que presenten esta enfermedad o 

-
-

Dolor muscular u óseo, restricción en 
-

toria o cardiomegalias que hacen lento 

secuelas más comunes tras padecer CO-

-
ciliten la recuperación óptima de quienes 
enfrentaron esta enfermedad, de ahí la 

Al respecto, la coordinadora de la Uni-
dad de Orientación Integral, la doctora 

programa funcionará primero de forma 
virtual, a través de 
videoconferencias, 
servicio de call cen-
ter e interacción en 
salas virtuales, don-
de las y los usuarios 

médicas, progra-

-

-
-

ya un espacio que contará con equipo de 

atención que requieran aquellas personas 
que han padecido la enfermedad de CO-

en la persistencia de ir un paso adelante, 

evolución clínica de los pacientes es total-
mente heterogénea y muchos presentan 

-

y aunque esperamos que esto vaya a la 

por eso el virus permanecerá y hay que 
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CAE AL VACÍO CABINA DE 
TELEFÉRICO EN ITALIA; 
SUMAN 14 MUERTOS
En Italia, una cabina cayó al vacío desde el punto más 
alto de un teleférico dejando al menos catorce muertos, 
entre ellos un niño

VACUNAS OFRECEN ALTA 
PROTECCIÓN CONTRA VARIANTE 
INDIA TRAS SEGUNDA DOSIS
Una investigación reveló que las vacunas de Pfizer 
como de AstraZeneca eran casi igual de efectivos 
contra la variante india de COVID-19

El INE recordó que el 25 de mayo se vencerá el plazo para 
que las personas que perdieron o les robaron su credencial 
de elector soliciten reimpresión

PLAZO PARA SOLICITAR 
REIMPRESIÓN DE CREDENCIAL DE 
ELECTOR VENCERÁ EL MARTES

CUANDO ME SIENTA MÁS CÓMODO EN 
CALIFICACIÓN PODRÉ LUCHAR POR 
VICTORIAS, ASEGURA ‘CHECO’ PÉREZ 
El mexicano Sergio ‘Checo’ Pérez comentó que 
“cuando” se “sienta más cómodo en el coche en 
calificación” podrá luchar por victorias
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El viernes pasado, las comunidades de seis influyentes unidades académicas de la 

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla –estudiantes, académicos y admi-

nistrativos- eligieron a sus directores, en un clima de democracia y respeto votaron 

por las propuestas de la tendencia dominante, que es la corriente que respalda y 

apoya al rector Alfonso Esparza Ortiz, lejos de las insidias y las grillas que se dan 

en todo proceso.

Los hechos ratificaron que ganaron en cinco unidades los candidatos de los grupos 

que son una aplastante mayoría en la Buap y tienen en el rector a su líder.

Un caso especial es el del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades “Alfonso 

Vélez Pliego”, que desde su origen fue una “concesión” del rector Doger a un ex rector 

y líder universitario, como lo fue Alfonso, quien a su vez lo heredó a su familia, en 

especial a sus hermanos Roberto y Francisco.

El instituto es manejado desde su fundación por los Vélez, quienes lo consideran su 

patrimonio, por ello en estas elecciones como en las anteriores no hubo piso parejo 

como y exige “en los bueyes de su compadre” su autoridad personal, hasta esta 

semana, Paco Vélez, quien desde el principio eligió como su candidato a la dirección 

al investigador Giuseppe Lo Brutto, el que fue favorecido en todo momento para 

derrotar al científico José Luis Aranda y así sucedió.

En otras unidades, por ejemplo, ganó Víctor Ruiz en la escuela de Artes Plásticas 

(ARPA) a la maestra María Elena Méndez, esto a pesar de la grilla de quienes no han 

entendido que se trata de sumar en beneficio de la comunidad de la unidad acadé-

mica. La propaganda negra no tuvo respuesta favorable de los universitarios, que 

si algo conocen es a sus integrantes por la cercanía que guardan con ellos. 

La Buap no se maneja a distancia, ni desde escritorios burocráticos por más sesu-

dos que sean quienes pretenden hacerlo. El trabajo es definitivo para conseguir el 

respaldo mayoritario.

El doctor Felipe Pérez en el Instituto de Física le ganó a la aún directora María Eugenia 

Mendoza, quien en los últimos años se sumó al velecismo y es una de las principales 

porristas del arquitecto Vélez, por lo que nadie duda que se sumará a su campaña 

a rector, que debe empezar formalmente esta semana, por lo menos como gestora 

de simpatías. 

Mientras tanto, el doctor Luis Guillermo Vázquez de Lara en la Faculta de Medicina; 

la maestra Angélica Mendieta en la Facultad de Comunicación y el maestro Ricardo 

Valderrama en la Preparatoria Emiliano Zapata, como candidatos de unidad fueron 

electos y serán directores, los dos últimos repiten en el cargo.

Al final, como ha sucedido en los últimos años en la Buap, fueron los estudiantes, 

los académicos y los trabajadores administrativos quienes definieron el rumbo de 

estas unidades y dejaron a un lado los criterios externos que pretenden dañar la 

estabilidad y fortaleza de la institución.

Quedó confirmado que hay una corriente dominante en la Universidad pública de 

Puebla, una de las mejores del país, incluidas las privadas, es la misma que respal-

dará hasta el último día de su gestión al rector Alfonso Esparza, un universitario 

de cepa que conoce a su institución y por la que trabaja todos los días, empeñado 

en que siempre sea mejor.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Generan inquietud las imágenes la semana pasada de un hombre joven al que, en 

la Comunidad de Los Llanos, Chiapas, indígenas tzotziles lo someten, le quitan 

los zapatos, le revientan los anteojos y lo obligan a caminar descalzo por el lugar.

La parte culminante es que le colocan una soga alrededor del cuello, para ahorcarlo.

No lo hacen y según contó el propio agraviado, “tras nueve horas de diálogo” lo 

soltaron y le permitieron seguir su camino.

El relato, extraño de por sí, es más complicado si se toma en cuenta que el “ladino” 

ridiculizado, vejado y amenazado es hijo de Manuel Camacho Solís, uno de los 

cerebros más brillantes que ha tenido el PRI y que impulsó la carrera de Marcelo 

Ebrard: Juan Salvador Camacho Velasco.

Camacho Velasco no es del PRI sino de Morena o al menos, ese partido es el que le dio 

la candidatura a la presidencia municipal de San Cristóbal de las Casas en Chiapas.

Recordando que Camacho Solís fue comisionado por Carlos Salinas de Gortari para 

hacer contención entre los sectores duros y el Ejército Zapatista de Liberación Nacio-

nal, llama la atención que su hijo quiera gobernar en semejante territorio.

Era claramente previsible que los tzotziles harían algo así (o peor) con el hijo de aquel 

personaje que enviaron desde la Ciudad de México para “negociar” con Marcos, la 

cabeza visible del EZLN en 1994.

Era un asunto de tiempo, cobrarle al hijo las acciones del padre era obvio, pero no 

lo vieron venir o, ¿sí?

Si lo vieron venir, no va a funcionar apuntar como mártir al joven Camacho para 

que gane las elecciones y menos aún en un territorio claramente explosivo como es 

San Cristóbal de las Casas. La realidad es que no se ve bien el futuro del candidato 

de Morena en un territorio en el que la explosividad puede terminar en tragedia.

fcrisanto00@yahoo.com.mx

Twitter @fercrisanto

Facebook: Fernando Alberto Crisanto

CONFÍA ARZOBISPO EN QUE 
LA ELECCIÓN DEL 6 DE JUNIO 
SE DÉ SIN CONTRATIEMPOS 
LIMPIA Y DEMOCRÁTICA

Asociaciones Civiles exigen dictamen 
de San Alejandro para demolerlo

El Arzobispo de Puebla Mon-
señor Víctor Sánchez Espino-
sa, durante su tradicional misa 
dominical celebrada en la Cat-

que el proceso electoral que se 

de junio, se dé sin contratiem-
pos, limpio y democrático.

-
blanos dar un voto limpio, ra-
zonado y en conciencia para 
que con ello termine la in-
gobernabilidad.

-
ceso electoral, ya que en 15 
días serán las elecciones, por 

-
lemas postelectorales e hizo el 
llamado de valorar a las perso-
nas, más allá de los partidos 
políticos.

se viven momentos difíciles, 
ya que, en el país, genera al 
menos cien muertos diarios, 
víctimas de la violencia, donde 
hasta candidatos han sido ase-
sinados.

“Estamos viviendo un mun-
do herido por tantas pugnas 

-
tu Santo, puede guiarnos al 
encuentro, a pesar de las divi-
siones en la sociedad”.

-
ar ante estos tiempos comple-

el Mundo ante la pandemia que 
han puesto en crisis el sistema 
de salud, el sistema educativo, 

-
nos y la sana convivencia de 

Dios salir pronto de este túnel. 
 ALMA MÉNDEZ

-
ridades de Salud hacer público el 
dictamen de los daños del Hospi-
tal de San Alejandro, para poder 
demolerlo.

Criticaron que, tras el anun-
cio del Gobierno Federal para 
iniciar los trabajos desde el pri-
mero de mayo, no ha iniciado, 
por lo que, hicieron un llamado 
a la delegada federal del IMSS, 
Aurora Treviño, para evitar un 
subejercicio del presupuesto.

de Asociaciones Civiles del Esta-
-

gía actual y con el referente de 
-

pital del país que sufrieron daños 
mayores similares a San Alejan-
dro podría operar nuevamente 
en menos de un año, ya que la 

-
llegas, presidente de la “Asocia-

que si es demolido el inmueble 
las obras tardarán hasta 5 años, y 

durar hasta un año, por ello, ase-

ingenieros de la Secretaría de la 
Defensa Nacional (Sedena).

-
cano del Seguro Social (IMSS), 

de mayo, se han realizado barre-
ras de seguridad en todo el pe-
rímetro del hospital y limpieza, 
para posteriormente retirar mate-
rial metálico (puertas, ventanas),  
y plástico que se encuentra en la 

de agua potable, energía eléctri-
ca, por lo que el contratista, es 
quien determinará los tiempos y 
la mejor manera llevar a cabo la 

-
das que rodean el hospital.

se encuentra autorizado el registro 
en cartera con la Secretaría de Ha-
cienda y Crédito Público (SHCP), y 
el Instituto está en la fase de in-

Secretaría de la Defensa Nacional 
(SEDENA) y el control y seguimien-
to está a cargo de las autoridades 
nivel central del Instituto.  

      ALMA MÉNDEZ
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LA 28 DE OCTUBRE ACUSA A AUTORIDADES DE 
USAR NARCODELINCUENTES EN SU CONTRA

Hot Sale del 23 al 31 de mayo,  espera 
recaudar más de 20 mil mdp

Suman 25 carpetas de 
investigación por delitos 
electorales
En el primer cuatrimestre de este 
2021, año en que hay elecciones, 
se han registrado 25 carpetas de 
investigación por delitos electorales.

De acuerdo al informe del Secreta-
riado Ejecutivo del Sistema Nacional 
de Seguridad Pública (SESNSP), en el 
mes marzo fue cuando se registró el 
mayor número de carpetas de inves-
tigación, ya que, se contabilizaron 13.

Mientras que, en abril fueron 6, en 
enero se registraron 4, y en febrero 
fue la cifra más baja con sólo 2.

Por municipios, Puebla Capital en-
cabeza el listado con 8 casos, Huau-
chinango con 3, al igual que Tehua-
cán, en Esperanza sólo fueron 2. 

Los municipios donde sólo ha ocu-
rrido un caso son: Ahuehuetitla, Atzit-
zintla, Cuautlancingo, Pahuatlán, Palmar 
de Bravo, San Martín Texmelucan, San 
Salvador el Verde, Soltepec y Xiutetelco.

Cabe recordar que el 4 de abril de 
este año comenzaron las campañas 
electorales, y las votaciones serán el 
6 de junio, donde se escogerán a di-
putados locales y federales, al igual 
que presidentes municipales. 

    SILVINO CUATE

Baja cifra de feminicidios 
La cifra de carpetas de investigación 
por feminicidios en el mes de abril de 
2021 fue de 5, según datos del Secre-
tariado Ejecutivo del Sistema Nacional 
de Seguridad Pública (SESNSP).

En el primer cuatrimestre de este 
año, en marzo fue el mes donde se 
registraron más carpetas de investi-
gación, pues, fueron 7.

Mientras que en febrero fueron 2 y 
en enero sólo se registró una carpeta. 
Es importante mencionar que estos 
datos son tomados de la Fiscalía Ge-
neral del Estado de Puebla (FGE).

De los 5 feminicidios ocurridos en 
abril, el documento de SESNSP, indica 
que uno ocurrió con arma de fuego, 2 

-
das con otro elemento.

En relación a las carpetas de in-
vestigación por abuso sexual, en abril 
ocurrieron 65, marzo 94, febrero 54 y 
en enero 51.

En tanto que, por acoso, en abril 
fueron 28, marzo 25, febrero 18 y en 
el mes de enero se contabilizaron 19.

 SILVINO CUATE

Sarabia Sánchez enfatizó que realiza-
rán una campaña de denuncia y movili-
zación Nacional e Internacional exigien-
do que las autoridades cumplan con su 
deber de sacar de los Mercados y demás 
centros del Comercio Popular a las per-
sonas o bandas narcodelincuenciales, 
garantizando la seguridad a la población 
y particularmente las y los comerciantes. 

Finalmente, dijo que informarán de 
los hechos a D.H. de la ONU, la Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos, 
La Unión Europea, al Tribunal Penal In-
ternacional, a las Embajadas en México 
de países progresistas democráticos etc., 
las Cámaras de Senadores y Diputados 
y a la Comisión de Derechos Humanos 
para recibir la protección.  ALMA MÉNDEZ

Desde este domingo 23 al 31 de mayo, 
se realizará la octava edición de Hot 
Sale, donde al parecer lo que más llama 
la atención entre los poblanos es la ropa 
y calzado, pues las condiciones de la 
pandemia por Covid-19 han cambiado, 
debido a que Puebla, se encuentra en 
semáforo naranja y donde los contagios 
han bajado según reportes de la autori-
dad sanitaria.

Recordemos que el Hot Sale es un 
evento de ventas en línea organizado 
por la Asociación Mexicana de Ventas 
Online (AMVO), que durante los últimos 
años se ha transformado en la campaña 
más grande del país, generando miles 
de ventas y oportunidades de compra 
en México, donde se ofrecen descuen-

tos y promociones en sus productos o 
servicios para impulsar y dar a conocer 
sus canales de comercio electrónico y 
brindar mejores oportunidades para los 
compradores.

Para este año, se tiene contemplado 
que participen 954 marcas de las cua-
les 234 son empresas que se suman por 
primera vez y 184 son empresas radica-
das en el interior del país.

En Puebla, ClaroShop, Amazon, 
Mercado Libre, Librerías Ghandi, Ele-
ktra, Liverpool, Xiaomi, Sears, Soria-
na, Walmart, Bodega Aurrera, Far-
macias Guadalajara, Elektra, Devlin, 
Aeroméxico, Coppel, Autobuses Fu-
tura, Estrella Blanca, Rappi, Waldo´s, 
Construrama, Suburbia, Megacable, 

por mencionar algunas.
En esta edición se espera recaudar 

20 mil 100 millones de pesos, aunque 
hay indicios que los llevan a esperar in-
cluso una venta superior.

Con datos de Entrepreneur, para 
este 2021 los mexicanos que planean 
comprar en estos días se mantienen 
informados a través de redes sociales 

-
trónico, mientras que el 55% las pági-
nas web de las diferentes marcas, sin 
embargo, en esta edición, la página web 
de Hot Sale se vuelve más relevante y 
creció 9 puntos, el 52% de los mexica-
nos va a revisar las promociones direc-
tamente de la página del evento comer-
cial online.  ALMA MÉNDEZ

La Unión Popular de Vendedores Ambu-
lantes 28 de octubre (UPVA), denunció 
que un grupo armado tomó un predio 
ubicado en La Cuchilla, el pasado 14 de 
mayo, donde levantaron a un integrante 
de su organización de nombre Timoteo 
Sánchez, a quien dejaron mal herido, 
para invadir dicho terreno a nombre del 
“El Caimán”, donde amenazó a los comer-
ciantes al asegurarles que contaban con 
protección de Seguridad Pública Estatal.

En rueda de prensa, el líder moral Ru-
bén Sarabia Sánchez (Simitrio), dio a cono-
cer quede este hecho ya fue informado a la 
Fiscalía General del Estado (FGE), la Sub-
secretaria de Gobernación del Estado y a la 
Secretaría de Seguridad Pública Municipal, 
sin embargo, criticó que hasta el momento 
no han sido informados de algún resultado.

Por lo que, señaló que el próximo 
martes se reunirán con la secretaria de 
Gobernación, Ana Lucía Hill Mayoral, 
donde le solicitaran que les informe so-
bre los avances de la intervención de las 
autoridades, pues acusó que no ha re-
suelto ni una sola de sus demandas.

Amagó con realizar manifestaciones 
-

cio, iniciando la primera después de reu-
nirse con la titular de Gobernación.

Sarabia Sánchez enfatizó que realizarán una campaña de 
denuncia y movilización Nacional e Internacional exigiendo 
que las autoridades cumplan con su deber
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Este LUNES, personal de sector PRIVADO 
podrá recibir VACUNA Covid-19

Confirma Alfonso 
Esparza vacunación 
de dosis anti Covid 
para personal BUAP el 
martes 25 de mayo
A partir de este martes personal que 
labora en la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP), será 
inmunizado contra el Covid-19 en las 
instalaciones de Ciudad Universitaria.

Mediante sus redes sociales el 
rector de la máxima casa de estu-
dios Alfonso Esparza Ortiz, indicó 

-
laboradores recibieron a través de 
sus correos electrónicos las instruc-
ciones para recibir el antígeno.

Por lo que pidió que, a todo el 
personal, sobre todo los de interior 
del estado, revisar todos los pasos.

TWITTER QUE A LA LETRA DICE:
ALFONSO ESPARZA O.@alfon-
soesparzao
Te recordamos que todo el perso-

en la ciudad de Puebla será vacu-
nado en CU.

pasos a seguir, o tu lugar de vacu-
nación si laboras en el interior del 
estado.  ALMA MÉNDEZ

ESTUDIANTES DE LA NORMAL RURAL CARMEN SERDÁN DE TETELES 
EXIGEN JUSTICIA POR SUS DOS COMPAÑERAS FALLECIDAS 
Así como el cumplimiento de los compromisos del Gobierno Estatal

Incrementan carpetas 
de investigación por 
fraudes a raíz de la 
pandemia 
En el primer cuatrimestre de este 
2021 las carpetas de investigación 
por fraudes a raíz de la pandemia de 
Coronavirus han incrementado, ya 
que, se han acumulado mil 408.

De acuerdo al último informe del 
Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública (SES-
NSP), en el mes de abril se acumula-
ron 343 nuevas denuncias por fraude.

En el documento del SESNSP, de-
talla que en el mes de enero ocu-
rrieron 301 denuncias por fraude, 
en febrero fueron 340, para marzo 
incrementó a 424.

Este informe también revela los 

fecha se han registrado 471 casos, 
de los cuales se distribuyen de la si-
guiente forma.

En enero fueron 90, para febrero 
la cifra creció a 114, en marzo pasó 
a 121 y en abril la Fiscalía General 
del Estado de Puebla (FGE) conta-
bilizó 146.

Respecto a las carpetas de inves-
tigación por daño a la propiedad, en 
enero fueron 275, en febrero 306, 
en marzo 344 y para abril se regis-
traron 371.  SILVINO CUATE

Este lunes de 9 a 5 de la tarde, médicos y enfer-
meras de hospitales privados, recibirán la dosis 
anti Covid, en la clínica 6 del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS), ubicada en la calle 15 
de mayo s/n, Valle Dorado (cerca de Plaza San 
Pedro).

Por lo que se pide que, al momento de pre-
sentarse, deberán llevar su cédula profesional 
y el registro realizado en https://vacunascovid.
gob.mx.

Este domingo el Hospital Especialidades 5 de 
mayo ISSSTEP, aplicó la primera dosis de la va-
cuna PFIZER, donde se resaltó que la aplicación 
sería hasta donde las dosis alcanzarán, por lo 

Recordemos que en semanas anteriores per-
sonal médico del sector privado, acusaban de 
no ser tomados en cuenta para recibir el antí-
geno, incluso manifestándose con el cierre de 
vialidades para exigir la vacuna.  ALMA MÉNDEZ

A momento de 
presentarse, deberán 
llevar su cédula 
profesional y el 
registro realizado en 
https://vacunascovid.
gob.mx.

Cerca de un centenar de estudiantes de 
la Escuela Normal Rural Carmen Serdán 
de Teteles, se manifestaron este do-
mingo para pedir justicia por la muerte 
de dos estudiantes que cayeron de una 
unidad de la empresa PISA el jueves pa-
sado en la autopista Amozoc-Perote.

Recordemos que el jueves pasado 
en la caseta Cuapiaxtla en el entronque 
de Huamantla y Apizaco territorio de 
Tlaxcala, dos estudiantes Iris “S.”, de 21 
años, originaria del estado de Guerrero 

y Mónica Paola “R.”, de 22, oriunda de 
Tlatlauquitepec, fallecieron al caer de 
un tráiler que intentaron saquear, como 
parte de su manifestación, debido a que 
horas previas habían ofrecido una rueda 
de prensa en Puebla capital, para exi-
gir al Gobierno Estatal cumplir con sus 
compromisos.

Con carteles que decían “Su ausen-
cia se siente”, “Es el amor el que hace 
la revolución”, “Justicia por las compa-
ñeras muertas”, “Sino nos dejan soñar, 

no los dejaremos dormir”, denunciaron 
hostigamiento y amenazas por parte de 
la Policía Estatal y Guardia Nacional, 
cuando se instalaron en la caseta de 
Cuapiaxtla.

Por lo que se espera que, en las 
próximas horas la autoridad responda 
ante sobre la entrega de un camión para 
sus traslados, aumento en sus recursos 
económicos, los cuales actualmente son 
de 70 pesos diarios, y la remodelación 
en sus instalaciones.  ALMA MÉNDEZ
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Eduardo Rivera prepara plan 
deportivo internacional para 
Puebla; “sí quiero debatir”
En la cancha de fútbol rápido La María 
en San Jerónimo Caleras, el candidato 
del PRI, PAN, PRD, PSI y CPP, Eduar-
do Rivera Pérez, presentó la propuesta 
deportiva “Mundial de fútbol 7”, con la 
que busca además de recuperar los es-
pacios deportivos, traer a la capital la 
“Copa América de Fútbol para débiles 
visuales” y el nacional Stree Soccer.

uno de su gobierno iniciará el mante-
nimiento y rehabilitación de al menos 
150 espacios públicos, entre ellos los 
que se tengan que reconstruir y co-
locar iluminación para lograr que las 
canchas deportivas sean seguras para 
los torneos.

El abanderado de los cinco partidos 
políticos destacó que la recuperación 

los deportistas sino al resto de las fa-
milias al fomentar en los jóvenes algo 
sano y alejarlos de la delincuencia.  

-
nistración anterior destinó 60 millones 
de pesos a este rubro, por lo que ahora 
buscará seguir fomentando más pro-
grama como el de Promesas Poblanas 
con la participación de jóvenes y niñas; 
pero además la realización del torneo 
nacional Stree Soccer “de la calle a la 
cancha” en coordinación con los 32 es-
tados de la República.   

Destacó que durante su pasada 
gestión se logró que Puebla fuera sede 
del campeonato de Taekwondo a Egip-
to, lo que generó que después a la ca-
pital vinieran más de 160 países.

Invitó a los poblanos a visitar su 

necesidades que se tienen en espacios 
deportivos como la mejora de baño, 

-
cuperación después del 16 de octubre 
cuando se tenga un nuevo gobierno 
que cumpla.

LALO RIVERA NIEGA PRESIONES 
AL IEE POR DEBATE
Eduardo Rivera Pérez, abanderado de 
la alianza “Va Por Puebla” rechazó ser 
quien está ejerciendo cualquier tipo de 
presión contra el Instituto Estatal Elec-
toral (IEE) para que no se lleve a cabo 
el debate entre los ocho candidatos a 
la alcaldía de Puebla.  

 Reconoció que son los partidos po-

están o no de acuerdo en la realización 
del debate, ya que esto los involucra 
directamente en el manejo de topes de 
campaña. 

Aclaró que él como candidato a la 
alcaldía de Puebla está dispuesto a 
participar, y así lo ha manifestado des-
de el inicio, además reiteró siempre 
ha pedido que sea el Instituto Estatal 

-
ca del mismo.

-

posición de ir al debate, solo que el 
órgano electoral tome la decisión, de 
ellos depende, yo me he atenido a 
que sea la autoridad electoral el que 
convoque”.    

 De las declaraciones de la opo-
sición (Morena-PT), que lo señalan 
de ser el principal interesado en pre-
sionar al IEE para que desista de la 
realización del debate el próximo 27 
de mayo.

 Rivera Pérez sostuvo “yo no 
tengo injerencia dentro del órgano 
electoral, (…) el tope de gastos de 
campaña es mínimo y desconozco la 
implicación porque no soy ni tesorero 
ni miembro de alguna dirigencia de 
algún partido político”.

 AURELIA NAVARRO

Confirmó que desde el 
día uno de su gobierno 
iniciará el mantenimiento y 
rehabilitación de al menos 
150 espacios públicos, entre 
ellos los que se tengan 
que reconstruir y colocar 
iluminación para lograr que 
las canchas deportivas sean 
seguras para los torneos
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Claudia Rivera denunció campaña 
negra desde las dependencias del 
gobierno del estado

IEE APRUEBA 
REGISTRO DE 
ARIADNA AYALA DEL 
PT PARA ALCALDÍA 
DE ATLIXCO
A menos de 11 días de que concluyan 
las campañas locales, el Instituto Es-
tatal Electoral (IEE) aprobó por una-
nimidad la solicitud de registro a la 
candidatura por el Petado del Trabajo 
(PT) por la alcaldía de Atlixco, la cual 
está encabezada por Ariadna Ayala. 

Este domingo 23 de mayo en se-
sión especial, el Consejo General de 
dicho órgano electoral dio paso al 
cumplimiento sobre la requisición 
que hizo la Sala Regional del Tribu-
nal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), el pasado 14 de 
mayo.

 La cual a través de lo expe-
dido SCM-JDC/710/2021 Y SCM-
JDC/1079/2021 establece que el Par-
tido del Trabajo tenía que reponer el 
procedimiento de selección de candi-
datura a la presidencia municipal de 
Atlixco.    

Una vez analizadas las solicitudes, 
se determinó que cada una de las so-
licitudes cumplen con la normativa de 
los señalado, por lo que el IEE avala 
dicha candidatura.  

 De esta forma, Ariadna Ayala Ca-
marillo y su planilla presentada po-
drán seguir realizando campaña en 

boletas electorales para los comicios 
del 6 de junio.  AURELIA NAVARRO

Fernando Morales de MC, asegura que 
Nadia Goiz tiene ventaja en Cuautlancingo

La candidata a la alcaldía de Puebla por la 
coalición Juntos Haremos Historia, Clau-
dia Rivera Vivanco pidió a sus contrincan-
tes que “no le rehúyan” al debate, y al 
Instituto Estatal Electoral (IEE) hizo un 
doble llamado para que atienda el proce-
so electoral con perspectiva de género y 
no se deje presionar por partidos políticos 
del PRI, PAN y PRD para no hacer este 
ejercicio.   

En esta tónica, Rivera Vivanco criticó 
que propios titulares de dependencias 
de gobierno están utilizando sus redes 
sociales para respaldar a su contrincan-
te Eduardo Rivera Pérez, y advertir que 
harán una movilización en la elección del 
seis de junio en su contra, por lo que pi-
dió al gobernador Luis Miguel Barbosa dar 
las garantías de equidad en la contienda, 
como se demandó en todo el país.  

Al IEE externó “que no permita las pre-
siones por el PRIAPRD, y demás partidos, 
que respete a muchos otros candidatos 
como yo que habían solicitado el debate. 
El debate es una obligación. Pedimos a 
los partidos y candidatos a que no le re-
húyan al debate”, reiteró.

En rueda de prensa conjunta, inte-
grante del equipo político, como Liza 
Aceves además de pedir al IEE que in-
tervenga para poner un alto a la violencia 
política de género contra la edil con licen-
cia, rechazó que desde el ayuntamiento 
de Puebla se le esté pidiendo a los tra-
bajadores que voten por Claudia Rivera, 
por el contrario, acusó que el candidato 
del PRI, PAN, PRD, busca invisibilizar a 
Claudia Rivera Vivanco, como candidata, 
y ahora además se resiste a ser parte de 
un debate.

“El prian no quiere ir al debate, hemos 
tenido desde el viernes discusiones en el 
IEE con la postura del prian. - Pidió- asis-
tan al debate, confronten ideas y den la 
cara (…) pero tampoco se pierde nada la 
gente si no vas Eduardo Rivera”.

Por su parte, Norma Estela Pimentel 
Méndez, señaló que desde que el INE Méxi-
co citó la violencia política de género, en la 
capital Claudia Rivera ha documentado 89 
notas que buscan minimizar a la candidata, 
al centrar sus publicaciones en la imagen 
de la candidata y no en sus propuestas.

Leobardo Rodríguez, externó que el 
propio candidato de la alianza “Va Por 
Puebla”, Eduardo Rivera Pérez ha incurri-
do en esta violencia al referirse a Claudia 
Rivera por su nombre y no como candida-
ta o cargo al que aspira en la contienda.

 AURELIA NAVARRO

El dirigente estatal de Movi-
miento Ciudadano (MC), Fer-

en Cuautlancingo, Nadia Goiz 
aventaja a sus contrincantes 
tres puntos en las preferen-
cias electorales, y otras en-
cuestadoras la han declarado 
como la virtual presidenta 
municipal de este ayunta-
miento.

-
mana y debido a la cercanía 
que se tiene para el cierre de 
campaña, la aspirante a la al-
caldía hizo desde recorridos, 
volanteos, caminatas y cara-
vanas en las diferentes juntas 
auxiliares. 

Acompañada de los can-
didatos a diputados, Nadia 
Goiz reconoció que en estos 
recorridos las familias le han 
pedido que atienda el tema 
de seguridad, a lo que ella se 

ha comprometido a trabajar 
por toda la región sin hacer 
distinciones.

 De la ventaja que tiene 
sobre sus contrincantes, la 
candidata de MC destacó que 
no se confía por lo que hará 
un cierre de campaña diferen-
te al de sus contrincantes.

 “Vamos a estar casa por 
casa, cruceros y recorridos”, 
externó al reconocer que para 
este 6 de junio consideran im-
portante tener todo un ejérci-
to para cuidar las urnas.

 En este acompañamiento, 
Fernando Morales destacó de 
Nadia Goiz, “nos ha resultado 
una bala, estamos en primer 
lugar, con tres puntos de arri-
ba, nosotros venimos de aba-
jo, otras encuestas nos están 
dando el triunfo, es cerra-
do, pero caballo que alcanza 
gana”, citó.  AURELIA NAVARRO

La aspirante a la alcaldía hizo desde recorridos, volanteos, 
caminatas y caravanas en las diferentes juntas auxiliares. 
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ESPECIAL ESR 2021

LA DIFÍCIL SITUACIÓN SANITARIA Y ECONÓMICA 
que se ha vivido en el mundo en el último año se 
ha añadido a las condiciones complejas que en 
México personas, organizaciones, instituciones 
y empresas ya enfrentaban como parte de su en-
torno cotidiano, tales como problemas de inse-
guridad, medioambientales y de educación.

Este entorno complejo, de acuerdo con Ricar-
do Bucio Mújica, quien asumió la presidencia 
ejecutiva del Centro Mexicano para la Filantro-
pía (Cemefi) en abril pasado, ha hecho que las 
empresas trabajen en un contexto de mayor ad-
versidad y la gran mayoría ha tenido que readap-
tar las formas y conceptos de negocio.

“El entorno se les ha dificultado y, además, las 
empresas tienen que responder no solamente 
hacia su interior, sino a una situación que está 
dificultando el trabajo diario de las personas, ya 
sea de los consumidores, los proveedores y de los 
propios trabajadores”, manifiesta el directivo.

Frente al encierro derivado de las medidas sa-
nitarias impuestas por la pandemia del covid-19, 
añade Ricardo Bucio, resulta necesario y positivo 
que las empresas tengan una perspectiva hacia 
fuera, “una perspectiva de responsabilidad social 

porque la unión de las empresas que tienen una 
visión de este tipo y se hacen cargo también de 
la sostenibilidad económica, ambiental y social 
puede ayudar a que se enfrenten de mejor mane-
ra las dificultades sociales”.

acciones de responsabilidad social son las más 
preponderantes?

—La punta de lanza es el Distintivo ESR porque 
se deriva de varios componentes, como trabajar 
hacia un mercadeo y promover un consumo res-
ponsable, proteger el medioambiente, trabajar 
en el entorno comunitario, generar cadenas de 
valor con los proveedores, ayudar a transformar 
la política pública y mejorar las condiciones en-
tre la vida laboral y la familiar de los trabajadores.

La expresión es el distintivo, pero lo importante 
son estos procesos de transformación y de mejora-
miento de las empresas, que suponen esta perspec-
tiva de responsabilidad social empresarial.

una empresa sea reconocida como socialmente 
responsable?

—Para los consumidores finales de los bienes 
y servicios de una empresa es muy necesario sa-
ber cómo se produce lo que está consumiendo y 
si la cadena de producción y todo lo que la an-
tecede tienen no solo un origen lícito, sino que 
está realmente siendo parte de un proceso que 
contribuye a la mejora del entorno. Yo debería de 
tener, como consumidor, la certeza de que estoy 
comprando algo que no es solo positivo para mí, 
sino que no causó daños en el proceso.

Que los consumidores tengan una perspectiva 
así del valor del bien o servicio que le da una em-

    ‘LA RESPONSABILIDAD 
SOCIAL A TODOS NOS 
           CONVIENE’

entornos sociales seguirán siendo riesgosos 
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presa ayuda al crecimiento de la misma empresa. 
Esta necesita no solo el crecimiento del consumo, 
sino que este vaya aparejado con la legitimidad 
social, y para eso es necesario tener una acredi-
tación que dé un ente externo a la empresa. Esta 
acreditación es una propuesta de valor, ayuda 
a revisar el valor de los bienes y servicios de la 
empresa y también da un valor de legitimidad 
pública para su propio crecimiento y expansión. 
Por eso las empresas más grandes, nacionales y 
trasnacionales, son las que la han impulsado, son 
las que ponen más énfasis en la certificación de 
los distintivos que tienen que ver con la respon-
sabilidad social empresarial.

-
ponsabilidad social empresarial?

—Tiene que ver con la adaptación al entorno. 
Han cambiado las situaciones y las exigencias 
temáticas. Antes hablábamos de minorías, hoy 
hablamos de modelos de inclusión y diversidad 
empresarial. Antes era el cumplimiento de res-
ponsabilidades en la seguridad social, hoy hay 
un proceso en el que cada vez se abren nuevas 
prestaciones para dar más valor a la seguridad 
social por parte de las empresas. Antes hablába-
mos de la necesidad del cuidado del medioam-
biente, hoy hablamos de los efectos del cambio 
climático y cómo a las empresas se les dificulta 
en algunos casos la producción y distribución de 
sus bienes.

Además de este entorno totalmente distinto 
se ha ido creando un corpus de instrumentos de 
medición de estándares a escala internacional 
que busca mejorar la manera de medir cómo 
una empresa hace sus procesos. Es un auge de 
certificaciones de todo tipo, de procesos, de ac-

cesibilidad, para evitar el trabajo infantil, contra 
la trata y certificaciones que tienen que ver con 
los procesos que incluyen la responsabilidad so-
cial empresarial.

-

—Tratar de conducir el proceso de cambio que 
el propio Cemefi ha definido, un proceso de re-
novación, actualización, innovación. Es una ins-
titución que, como organización de la sociedad 
civil, es la que más servicios da a otras organiza-
ciones en México y a las empresas.

Entonces, en esta perspectiva hay que hacer 
una renovación también del acercamiento que 
debe haber con los distintos sectores de la socie-
dad que trabajan por la responsabilidad social: 
organizaciones civiles, ciudadanos comprometi-
dos, instituciones de educación, incluso asocia-
ciones religiosas y nuevas empresas. 

Tenemos que trabajar por una perspectiva de 
responsabilidad social que a todos nos convie-
ne. Creo que algo que ha dañado al país es que 
tengamos esta visión de que si yo estoy bien no 
importa que lo demás no lo esté; si mi negocio 
camina no importa que lo demás no; si mi fami-
lia está segura, no importa que el entorno no. Lo 
que hemos visto durante las últimas décadas es 
que sí importa, pues todo de alguna forma se ha 
degradado y estamos en un proceso en donde to-
das las personas tenemos algún tipo de riesgo si 
el entorno no se modifica. 

 

asumió la presidencia ejecutiva 
del Centro Mexicano para 
la Filantropía en abril pasado.
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Pese a pandemia Covid 
habitantes anuncian 
fiesta patronal en Santa 
Rita Tlahuapan

El ayuntamiento y la Iglesia 
de Tlahuapan se deslindaron 
de la organización de la fiesta 
patronal que se anuncia en el 
municipio

Santa Rita Tlahuapan, Pue. Este año sí se 
llevarán a cabo las celebraciones patro-
nales en honor a Santa Rita de Casia, en 
el municipio de Tlahuapan, luego de que 
fuera declarado el cambio de semáforo 
Covid de Rojo a Amarillo en todo el estado.

IGLESIA SE DESLINDA
Ante este anuncio las autoridades eclesiásti-
cas de la parroquia publicaron un comuni-
cado a través del cual se deslindan de los 
festejos organizados por grupos civiles.

Pese al comunicado dado a conocer por 
la parroquia se han estado llevando a cabo 
procesiones como parte del novenario en 
honor a Santa Rita, festividad que se cele-
bra este sábado 22 de mayo.

Además en los alrededores de la Iglesia 
pueden verse colocados algunos puestos, 
incluso se estima  también habrá  juegos 
mecánicos para amenizar este evento.

Entre los eventos anunciados por la 
festividad en honor a Santa Rita se incluye 
una misa en la parroquia ubicada en el 
centro de la cabecera municipal.

AYUNTAMIENTO NIEGA PERMISO
Debido a esto existe desconcierto por par-
te de algunos pobladores de esa demar-
cación, ya que pese a que en el municip-
io ya se ha aplicado la primera etapa de 
vacunación contra Covid-19, debe tenerse 
presente que ésta sólo a incluyó a las per-
sonas mayores de 60 años, y el resto aún 
esperan ser inoculados.

A raíz de esta festividad el ayuntamien-
to se deslindó de los eventos y emitió el 
siguiente documento:

Acatando lo establecido en el decre-
to emitido por el Gobierno del Estado de 
Puebla, en el cual se establecen los proto-
colos sanitarios para evitar la propagación 
del virus SARS-CoV-2. El H. Ayuntamien-
to Municipal Informa a la Ciudadanía en 
general lo siguiente:

No fue emitido permiso alguno para la 
realización de eventos relacionados con 

Por ésta razón, el H. Ayuntamiento Mu-
nicipal de Tlahuapan, Puebla se deslinda 
de cualquier acto masivo organizado por 
parte de comisiones organizadoras de dif-
erentes barrios del municipio, que pongan 
en riesgo la salud de la población.

Con el objetivo de cuidar y proteger la 
salud e integridad de los pobladores invita-
mos a la ciudadanía a continuar los proto-

nuestra población.  CAROLINA GALINDO

Martín Camargo, candidato de 
AN a la alcaldía de Tlacotepec, es 
denunciado por violencia familiar
Además tiene pendiente un juicio de pensión alimenticia

LILIA RIVERA, CANDIDATA DEL PSI, DECLINÓ A FAVOR DEL 
PANISTA GUILLERMO VELÁZQUEZ POR ALCALDÍA DE ATLIXCO

Martín Camargo de la Peña, candidato 
del PAN, a la alcaldía de Tlacotepec, está 
metido en un nuevo escándalo ahora por 
violencia familiar, además de tener pen-
diente un juicio de pensión alimenticia.

Cabe recordar que Martín Camargo, 
fue conocido en redes sociales como 
#lord vacuna, luego de que fuera capta-
do y exhibido, el pasado 19 de abril, por 
acudir a vacunarse con las personas de 
más de 60 años de edad.

La nueva denuncia, ahora legal, seña-
la al candidato panista como agresor en 

agravio de su ex pareja Tania “N” a qui-
en maltrató física y psicológicamente, la 
acusación está registrada en la carpeta 
de investigación 253/2020/CJMT.

Pese a la denuncia realizada, la Fis-
calía General de Estado no ha actuado, 
por lo que el caso permanece “archivado”.

Martín Camargo o #Lord vacuna, 
presume su parentesco con su primo 
Julio Miguel Huerta Gómez, director 

llega incluso con el mandatario es-
tatal, por lo que desestima cualquier 
acción en su contra.

Camargo de la Peña también tiene 
pendiente un juicio de pensión alimenti-
cia, al incumplir con la manutención de 
su hijo mayor, que tuvo con Magali “N”.

La presidenta estatal del PAN, 
Genoveva Huerta, había ofrecido una 
investigación por el engaño de Martín 
Camargo para recibir una vacuna, 
ahora habría que sumar estas denun-
cias que han salido a la luz para con-
ocer el verdadero rostro del candidato 
panista, acusado ante la autoridad de 
violencia familiar y de incumplir con 
el pago de la pensión alimenticia de 
su hijo. 

       REDACCIÓN

Camargo de la Peña también 
tiene pendiente un juicio 
de pensión alimenticia, al 
incumplir con la manutención 
de su hijo mayor, que tuvo con 
Magali “N”.

La candidata a la presidencia mu-
nicipal atlixquense por parte de 
Pacto Social de Integración, Lilia 
Rivera Tapia, declinó públicamen-
te la candidatura en favor del can-
didato panista, Guillermo Veláz-
quez Gutiérrez.

Tras 19 días de campaña, Ri-
vera Tapia presentó a Velázquez 
todas las peticiones que logró re-
unir por parte de la ciudadanía, a 
la vez que sus propias propuestas.

 “Considero importante unir a 
la sociedad, empezando por los 
que pretendemos llegar a dirigir 
los destinos de nuestro municipio, 

haciéndolo con madurez y civi-
lidad. Por tal razón, Presento un 
cúmulo de propuestas de campa-
ña, así como las solicitudes que he 
recabado. Se las presento a usted, 
Guillermo Velázquez”.

De acuerdo con la excandida-
ta, la unión a un proyecto conso-
lidado representará un provecho 
mayor para la ciudad, en razón de 
poder entregar mejores resulta-
dos, velando siempre por las ne-
cesidades de los atlixquenses.

“Soy una mujer convencida de 
que la unión hace la fuerza. (…) 
Por todo lo expuesto, sumo y hago 

entrega de mis propuestas de cam-
paña, como de las solicitudes de los 
ciudadanos al maestro Guillermo 
Velázquez, pidiendo que sean aten-
didas y que busquemos el fortaleci-
miento de un proyecto sólido. Tengo 
la certeza de que junto con el maes-
tro Guillermo podemos lograrlo”.

Por su parte, el candidato 
Guillermo Velázquez agradeció a 
Rivera Tapia por el gesto de hu-
mildad y reiteró que la sociedad 
atlixquense requiere la unión de 
esfuerzos en pro de sacar ade-
lante los problemas del municipio. 

 REDACCIÓN

La unión a 
un proyecto 
consolidado 
representará 
un provecho 
mayor para 
Atlixco: Lilia 
Rivera
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Un gran reconocimiento para todos los jugadores del Puebla y 

su cuerpo técnico.

Por cuestiones de tiempo y edición fue imposible escribir esta 

columna después del partido del Puebla vs Santos.

Sin embargo, es buen momento para que, independientemente del 

resultado obtenido, reconocer que absolutamente nadie en su sano 

juicio pensó al inicio del torneo que el equipo tuviera la actuación 

que desarrolló durante las 17 jornadas y la serie de cuartos de final.

Jugadores con hambre que salieron dispuestos a todo con tal de 

lograr sus objetivos particulares; unos, los mayores, con ganas 

de mejorar sus percepciones al aspirar a un traspaso de equipo y 

otros, los más jóvenes, con el objetivo de lograr trascender en el 

fútbol mexicano, pero se conjugaron estas dos situaciones junto 

con la llegada de un DT como Nicolás Larcamón que logró darles 

vitalidad y gusto por el juego además de un buen ambiente al 

interior, aunado a la buena dirección de Benjamín Salinas, quien 

tomó el toro por los cuernos y metió orden y acordó directamente 

con los jugadores, brincándose a los ‘pillos’ que durante tres 

años no hicieron otra cosa que saquear al Puebla para engordar 

sus chequeras y comprar propiedades además de repartirse el 

botín con varios ‘corridos’ del Atlas de Guadalajara que llega-

ron a Puebla a fungir como ‘gigolos’ con las pobres chavas del 

marketing y vivir la vida loca.

Afortunadamente, esas situaciones terminaron por ser ajenas por lo 

que respecta al equipo y los resultados se dieron afortunadamente.

En cualquiera de los dos escenarios, este grupo ya es ganador, 

pasando a la final contra el equipo de su ex entrenador Juan 

Reynoso con Cruz Azul, o en el caso también de quedar eli-

minados frente a un potente y vertiginoso Santos de Torreón 

que también muestra pasta de campeón, el equipo de Nicolás 

Larcamón es un digno ganador y merecen el respeto y gratitud 

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan SON GANADORES PASE LO QUE PASE

de la afición poblana.

Ojalá cuando esté usted leyendo estas líneas se esté festejando el 

pase a la final, y de no ser así, también sentirnos satisfechos del 

gran esfuerzo que realizaron este grupo de guerreros llamado 

Puebla de la franja.

Nosotros como siempre seguiremos en línea.

Hasta la próxima.

Twitter@pepehanan
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El Frente por la Libertad de Expresión y Protesta 
Social (FLEPS) y la Red Rompe el Miedo (RRM) 
condenaron las agresiones y hostigamientos 
ocurridos este sábado, por parte de personal 
de la Fiscalía de Puebla contra familiares de 
Zyanya Estefanía Figueroa Becerril (víctima de 
feminicidio), defensoras de derechos humanos 
y periodistas.
Durante una manifestación encabezada por 

víctimas de feminicidio, acompañados por inte-
grantes del Observatorio Ciudadano Nacional 
del Feminicidio (OCNF), sus representantes 
legales, el Centro de Derechos Humanos Fray 
Francisco de Vitoria (CDHVitoria) y otras defen-
soras de derechos de las mujeres, exigieron que 
no se entregue el inmueble donde la joven fue 
víctima de feminicidio hace más de tres años. 
La madre y padre de Zyanya denunciaron 

en una rueda de prensa que la FGE ha sido 
omisa en el caso, negándose a investigar el 
caso como feminicidio y manejando la versión 
de suicidio.

Esto debido a que no se han completado 
las investigaciones sobre el caso. Asimismo, 
buscaban una audiencia con el fiscal Gilberto 
Higuera.
Alrededor de las 15:45 horas, el grupo de 

manifestantes y acompañantes arribaron a las 
instalaciones, lo cual provocó como respuesta 
una valla humana entre elementos de la policía 
ministerial y demás personal de la fiscalía, 
informó Artículo 19. 
“Las tensiones aumentaron en un trans-

curso de hora y media”, explicó Aranzazú Ayala, 
reportera de LadoB, a Artículo 19. 
“Los familiares no estaban haciendo nada, 

estaban protestando de manera pacífica y las 
mismas autoridades comenzaron a agredirnos”. 
Según información pública, personal de 

la fiscalía tomó fotografías y videos de las 
personas manifestantes y a los medios de 
comunicación. Posteriormente, “los elemen-
tos empujaron con su cuerpo y jalonearon a 
varias mujeres cuando atravesaron la reja de 

la Fiscalía General del Estado”.
Según múltiples videos compartidos en redes 

sociales por la prensa y organizaciones de 
derechos humanos presentes, las agresiones 
escalaron alrededor de las 16:35 horas. 
“Los elementos de la Fiscalía de Puebla 

golpearon con macanas a las mujeres que se 
manifestaba en apoyo de la familia, empujaron 
a integrantes de los medios de comunicación e 
inclusive un elemento utilizó gas pimienta directo 
hacia los rostros de las personas manifestan-
tes y prensa”, denunciaron las organizaciones.
Entre los testimonios compartidos con Artí-

culo 19, al menos cuatro periodistas reportan 
agresiones e intimidaciones en los hechos, así 
como afectaciones por el uso de gas pimienta. 
Entre las activistas y periodistas presentes 

tres reportaron irritación en la piel, particular-
mente el rostro, e inclusive una persona alertó 
de pérdida parcial de visión después del uso 
del químico contra ella, informó la organización 
internacional.   REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

Al menos 
cuatro 
periodistas 
reportan 
agresiones e 
intimidaciones 
en los hechos, 
así como 
afectaciones 
por el uso de 
gas pimienta.

Fiscalía de Puebla golpea y hostiga a 
familiares de víctimas, activistas y 
periodistas, denuncian organizaciones
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